

# S'informer

Actualités des entreprises, tissu économique, territoires de Grenoble-Isère

[Nos publications](#)[Actualités](#)[Agenda](#)[Vidéos](#)[Actualités de l'AEPI](#)[Communiqués de Presse AEPI](#)[Economie à Grenoble et en Isère](#)[Panorama de presse](#)

08 juin 2016

[Partager](#)[J'aime](#) 0

## ProbaYes emballe La Poste

La société [ProbaYes](#), qui développe des solutions d'analyse prédictive et de valorisation des données, a été rachetée par La Poste. Son expertise va permettre au groupe d'améliorer son organisation (optimisation des tournées) et de développer de nouveaux services (expédition de colis depuis les boîtes aux lettres, géolocalisation en temps réel...). Ce rachat s'inscrit dans la stratégie numérique de l'entreprise publique et vient compléter ses dernières acquisitions.

Grâce à ce nouvel actionariat, la PME de Montbonnot, qui emploie trente personnes, va pouvoir pérenniser son activité auprès de ses clients historiques, dynamiser sa R&D et accélérer son développement sur de nouveaux marchés : performance énergétique des bâtiments, optimisation des flux (logistique et mobilité), détection des fraudes, etc. ProbaYes, essaimée en 2003 du Laboratoire d'informatique de Grenoble, entend également renforcer ses liens avec l'écosystème local, et annonce le recrutement de plusieurs « data scientists ».

CONTACT : Jean-Michel Lefevre : 04 76 42 64 13 (Montbonnot-Saint-Martin), [jmlefevre@probayes.com](mailto:jmlefevre@probayes.com)

[Retour au sommaire de la lettre](#)[S'informer](#)  
[Agenda](#)

L'AEPI est principalement financée  
par le Département de l'Isère

[Nos publications](#)[Inscription newsletter](#)